



大東テイサービスセンターだより

2021年
7月



社会福祉法人 大東福祉会

住所：大垣市東前1丁目78番地
HPアドレス <http://www.294.or.jp>



お気軽に何でも相談してください。

TEL (0584) 84-2800
FAX (0584) 84-2802



梅雨が明けるといよいよ夏本番です。梅雨明けのニュースが待ち遠しいですね。5月中旬、観測史上2番目の早い梅雨入りから1ヶ月半になります。あと20日間ぐらいですかね。今年の夏も猛暑の予想がでているそうです。熱中症には十分気を付けて水分補給をこまめにしましょう。コロナウイルス感染症予防の中の夏となります。マスク着用の生活が続きます。これから夏の暑さの中、マスク着用で体感温度が上がります。施設の中もエアコンで室温調整を行い、感染予防のため換気を必ず行います。お茶等飲み物は各種、準備していますのでご気軽に職員に声掛けください。また、これからの時期、送迎時の集中豪雨の時には皆様の安全を第一に時間変更等をお願いする場合があります。ご理解、ご協力をお願い致します。

おもてなしやつ ~ 6月のメニュー：3種のわらび餅 ~

毎月大好評のおもてなしやつ！「今月はどんなおやつ？」、「楽しみやわっ」とうれしい声が。手作りおやつも15回目！今月は「わらび餅」、3種類の食感、つるつる、とろとろ、ぷるぷるに、3種類の味、黒みつかけきな粉。抹茶きな粉、ココアきな粉です。粉の配合量を調整したり、お豆腐を入れて食感を変えたりと、となた様にも食べやすく、飲み込みやすいものと考えて作りました。皆様から「お店のみたい、おいしい！」、「ひんやり気持ちいい、とろとろで食べやすい」、「一番はお豆腐の黒みつかな、どれもおいしい」。うれしい言葉ばかりです。ありがとうございます。

7月もおいしいおやつを作ります！お楽しみに。

6月 おもてなしやつ

ひんやり、わらびもち！

- ・ふるふる、抹茶きな粉
 - ・つるつる、ココアきな粉
 - ・とろとろ、黒みつかけきな粉
- あったかい昆布茶と一緒にどうぞ



ご長寿紹介(6月のお誕生日)

2名の利用者様がお誕生日を迎えられました。おめでとうございます！



7月の行事予定

今月のクラフト(中旬) 「花火ボールづくり」

毎年8月には夏祭りを予定しています。夏祭りと言えば大きな花火ですよね。そこで、7月のクラフトは、ひだまりホールいっぱいに何か飾られたらいいなあと。色鮮やかな花火ボールをひだまりホールいっぱいに飾り、夏祭りを盛り上げていきましょう。6月につくった大きな吹き流しも一緒に飾り、夏祭りを素敵なものにしていきましょうね。どんなのができるか楽しみですね。飾り付けがとっても楽しめます。どんな花火が打ち上るんでしょうね。

★ゼリーバイキング

7月29日、30日

★おもてなしやつ

7月13日、14日

毎月手作りおやつでおもてなし！お楽しみに。

感染症対策のお願い

大東テイサービスセンターでは、非接触型自動検温器、CO₂自動濃度測定器を導入しています。玄関やフロアで測定いたします。今後も感染症対策の継続にご理解、ご協力お願いいたします。





大東デイサービスセンターだより

2021年
7月

6月のクラフト

～ 大きな吹き流し ～

7月の行事には七夕があります。6月のクラフトは、初挑戦の大きな吹き流しを皆さんで作りました。吹き流しには、織姫に供えた織い糸を表し、長寿を願う飾りです。色とりどりのお花を作り、折り紙で鶴を折り飾り付けていきます。皆さんで作り上げた素敵なお花の吹き流し。とってもきれいです。風にゆられ、ひらひらと揺れる吹き流し。癒されますね。七夕には写真を撮いましょうね。



お楽しみランチ

(そうめんバイキング)

夏と言えば「そうめん！」ですよね。暑い日には食欲も落ちます。のど越しのいいものが食べたくなりますよね。「つるつるって食べやすい。」、「おいしいわ～、食べ過ぎた。」と笑顔いっぱいの皆さん。スタッフから食べる音を聞いてるだけでお腹が空いてくるよ。と。皆さんお腹一杯召し上がっていただきました。「ご馳走様でした！！」



防災訓練 (6月24日 13時45分～)

大東デイサービスセンター、ひだまりライフ大東合同の複合防災訓練を実施しました。講習(30分)、風水害による水防訓練(25分)、地震からの火災発生による防災訓練(30分)。短い時間ではありますが、テイご利用者、入居者皆さん全員が職員の誘導にて実際に避難をしていただきました。職員は一つ一つ安全対策を確認しながら真剣です。ご協力ありがとうございました。



感染予防対策行ってます。（テイルーム）

皆様がより安心、安全にご利用していただくために各テーブル、洗面台に飛沫防止のためアクリルパーテーションを設置しています。



新ユニホームになりました。（全スタッフ）

6月1日より私たちスタッフのユニホームが新しく変わりました。男女とも介護職員はブルーのポロシャツにベージュのスボン。看護職員は緑のシャツに紺のスボンです。動きやすく快適です。利用者様にもよく似合ってると声をかけていただきました。ありがとうございます。

ご利用者様、ご家族様、ご気楽に声をかけてください。ユニホームと共に初心を忘れず、ご利用者様に安心、安全に過ごしていただけるよう努めて参ります。よろしくお願ひいたします。



介護スタッフ

医療スタッフ



ひだまりライフ大東だより

2021年
7月



7月になりました。7月は雨からお日様に季節の主役が交代していきます。今年の梅雨は長いですね。もうすぐそこまで梅雨明けがきてるかな。これからますます暑くなります、新型コロナウイルスだけでなく熱中症にも気を付けましょう。気温がぐんぐん上がります。施設内はエアコンをつけ、温度を管理しています。新しい生活様式によるマスク着用の夏です。いつも以上にこまめな水分補給が大切です。脱水症にならないよう、私たち職員も気を配っています。いつでもお気軽に声をかけてくださいね。元気に暑い夏を乗り切りましょう。

7月7日は七夕です。今年は天の川や彦星（アルタイル：わし座）、織姫（ベガ：こと座）がきれいにみられるかな。お天気がいいといいですね。昨年（2020年）は雨、一昨年（2019年）は晴れです。七夕の夜、夜空を見上げて星を眺めてみましょう。心癒されるひとときとなりますよ。東の空ですよ。どちらも一等星、ひときわ明るい星なので見つけやすいと思います。楽しみですね。

おもてなしօやつ ~職員の心のこもった手作りです。~

デイサービスセンターにてひと月に2日間に渡り「おもてなしօやつ」を開催しています。手作りにこだわり、季節にあったものをお出ししています。毎月大好評ですよ。ぜひぜひ、ご賞味ください。

6月は3種類の食感と味の「わらび餅」です。気温も湿度も高い日が多く、喉越しのよい、ひんやりした食べ物が喜ばれます。ひんやり冷たいわらび餅。ぶるぶる抹茶きな粉、つるつるココアきな粉、とうとう黒みつかけきな粉です。皆様に食べて頂けるよう、工夫いたしました。食感も味もそれぞれ違って、皆さんに喜んでいただけました。7月もお楽しみに！7月13日、14日です。

6月 おもてなしօやつ

ひんやり、わらびもち！

- ・ぶるぶる、抹茶きな粉
- ・つるつる、ココアきな粉
- ・とうとう、黒みつかけきな粉

あたかい昆布茶と一緒にどうぞ



お楽しみランチ (そうめんバイキング)

暑くなりましたね、そうめんが美味しい季節です。皆さん笑顔いっぱいです。



ラインでのビデオ面会を行っています。

ひだまりライフ大東ではラインでのビデオ面会を行っています。「家族の顔を見て話せるから嬉しいわ」と入居者様からは喜んでいただいています。ご家族からも「声だけじゃなくて元気そうな表情までわかるからありがたいです。」とのお返事をいただき嬉しく思っています。

事前にご予約が必要になりますので、よろしくお願ひいたします。

洗濯物、日用品の受け渡しは1階の玄関にてお預かりいたします。平日（9時～17時）でご協力お願ひいたします。（日曜日は玄関が閉まっています。お預かり等も出来ません。）

ひだまりライフ大東では、入居者様には、病院受診以外の外出等は控えていただいています。施設では感染予防のために、マスク着用、手洗いやうがいを特に大切にしています。体調が悪いときは早めに職員に申し出てください。

非接触型自動検温器、CO2自動濃度測定器を導入しています。これからもひだまりライフ大東の感染症防止対策にご理解、ご協力をお願ひいたします。





ひだまりライフ大東だより

2021年
7月

ひだまり商店 ~お菓子販売会~ 6月5日開催

毎月、入居者の皆さんより「外にお買い物に行かないからお菓子のお店開いて」とたくさんのご意見をうかがっています。6月のイベントとしてひだまり商店を開きました。当日の朝、張り紙をし皆様にお知らせ！朝食中の会話はお菓子の話で大盛り上がりです！！準備中もどれにしようとっても楽しそう。お好きなお菓子を選んで頂き、お買い物を楽しんでいただきました。お買い物のあとは、ジュースで一息！もちろんテーブルでは見せ合いをして楽しい会話、笑い声がひだまりの食堂に響き渡っていました。ひだまり商店、大成功！次回はいつ？との声が。また計画しますね。お待ちください。

